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площадью 30-40 м.кв. в новом 
здании по ул. Урицкого, 1а. 
интернет, телефон, охрана, 
стоимость - 400 рублей м.кв.

8-922-191-88-89 
8-922-29-12-049тел: 

СдаютСя в арендУ
офисные помещения
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- Денис Юрьевич, в повестке 
заседания вашего комитета 
было пять вопросов, но ни 
один из них не попал в повест-
ку заседания Думы. с чем это 
связано?

- Один из вопросов был снят 
с повестки по инициативе адми-
нистрации. Остальные вопросы 
были отправлены на доработку 
депутатами – членами комитета. 
Нас уже успели упрекнуть в СМИ, 
что, рассмотрев на комитетах 
ряд важных хозяйственных во-
просов, мы не вынесли их на 
заседание Думы, а отправили на 
доработку. Данные вопросы мы 
действительно сочли недостаточ-
но проработанными. В частности, 
по  принятию зданий бывших 
детских домов в собственность 
муниципалитета у депутатов воз-
никла масса вопросов. Основной 
из них: найдутся ли в бюджете 
города средства на оперативную 
разработку проектно-сметной 
документации по капитальному 
ремонту и на собственно сам 
ремонт Суммы-то значительные 
– более 30 млн. на каждый садик. 
А если получится так, что мы сей-
час примем, денег на ремонт не 
найдем, здания будут стоять, вет-
шать, их будут элементарно раз-
воровывать – примеров таких по 
городу масса. Поэтому мы потре-
бовали от администрации четкий 
план действий, информацию от 
финуправления и от управления 
образования. В настоящее время, 
согласно  плану деятельности 
администрации   по ликвидации 
очереди  на устройство детей в 
дошкольные образовательные 
учреждения  городского округа 
Первоуральск,  в    2013 году  
должно быть введено 1297 мест. 
Для этого планируется:

-начало строительства двух 
детских садов на 270 мест каждый 
(ул. Береговая, мкр. Динас); 

-комплексная реконструкция 
5 учреждений с надстройкой 
третьего этажа на имеющихся 
площадях земельных участков 
(№ 95 ( ул. Дружбы)-200 мест,  
№ 29 (ул.Ватутина) - 180 мест,  
№ 1(пр. Космонавтов)-230 мест, 
№ 14(пр. Космонавтов) - 200 
мест, № 35 (п.Новоуткинск) -155 
мест). Планируемое число мест - 
965, из них дополнительные – 745 

ПроблемУ очереди в детСады админиСтрация 
решает, выгоняя детей-Сирот на УлицУ?

(220 мест были в действующих 
детских садах); 

-капитальный ремонт двух зда-
ний ДОУ на 270 мест (ДОУ № 18 
(ул.Чкалова), (№ 48, ул. Воло-
дарского); 

-открытие трех дополнитель-
ных групп в ДОУ № 50, № 6, № 7 
(62 места). 

На эти цели в бюджете ГО Пер-
воуральск в рамках исполнения 
муниципальной целевой програм-
мы «Развитие сети муниципаль-
ных дошкольных образовательных 
учреждений ГО Первоуральск на 
2010-2015 г.г.» заложено на 2013 
год 395 млн. 416 тыс. рублей.

Сумма значительная, но и пла-
ны обширные. И о двух дополни-
тельных детских садах, которые 
необходимо будет капитально 
ремонтировать, в данных планах 
ни слова. Естественно, депутаты 
потребовали более подробной 
информации. Как только она 
будет подготовлена, мы сразу 
же организуем внеочередное 
заседание комитета и Думы, и 
решение будет принято. Так что 
в данном вопросе все зависит 
от расторопности и желания 
чиновников. Депутаты должны 
принимать взвешенные решения, 
поэтому упрекать нас в том, что 
мы «лишили Первоуральск дет-
ских садов», не стоит. Тем более, 
что запланированное на 2013 
год строительство детских садов 
сейчас никак не может начаться 
из-за того, что нет проектно-
сметной документации. За это 
администрацию Первоуральска 
жестко критиковал председатель 
правительства   Свердловской 
области Денис Паслер. Если в 
плановых вопросах порядка нет, 
что будет с внеплановыми приоб-
ретениями? На этом же заседании 
комитета мы рассматривали во-
прос о продаже «поврежденного 
в результате эксплуатации» ад-
министративно-бытового здания 
в Перескачке. История такова: 
администрация здание на баланс 
приняла, содержать, использо-
вать, сохранить в достойном виде 
не смогла. Сейчас пытается про-
дать развалины за копейки. Нет 
уж, для начала надо как следует 
разобраться: какой будет судьба 
этих двух зданий, если мы примем 
их в свою казну.

- Вопросы о проведении 
аукционов по продаже муни-
ципального имущества тоже 
было решено вернуть на до-
работку? 

- Да, в вопросах о проведении 
аукционов по продаже муници-
пального имущества депутаты 
также усмотрели недоработку. 
Напомню,  на продажу выстав-
лено, во-первых, бывшее здание 
административно-бытового ком-
плекса с земельным участком в 
поселке Перескачка. Согласно 
оценке, которую провела ад-
министрация, данный имуще-
ственный комплекс – здание 
площадью в тысячу квадратных 
метров и участок в 25 соток пла-
нируется выставить на аукцион 
за три миллиона рублей. Депу-
таты усомнились в качестве про-
веденной оценки и потребовали 
провести еще одну экспертизу. 
На наш взгляд, цена не соответ-
ствует реальной. Во-вторых, на 
продажу выставлены два нежи-
лых помещения на ул. Энгельса. 
Суммарная их площадь – 206 
квадратных метров, продать их 
планируют в совокупности  за 
4,9 миллиона рублей. По самым 
грубым подсчетам, это составит 
25 тысяч рублей за квадратный 
метр, что намного ниже даже 
средней рыночной стоимости. 
С качеством данной оценки 
депутаты также не согласны. 
Кроме того, мы  предложили не 
разбрасываться имуществом, а 
рассмотреть, в первую очередь, 
вариант сдачи его в аренду. Да, 
помещения на окраине, чтобы 
сдать их в аренду, требуется при-
ложить усилия, и мы потребовали 
от администрации рассмотреть в 
первую очередь именно эту воз-
можность, а  уже потом ставить 
вопрос о продаже. 

Тем не менее, на заседании 
Думы был рассмотрен ряд хозяй-
ственных вопросов. В частности, 
депутатами было принято поло-
жительное решение в вопросе о 
внесении изменений в положе-
ние «Об организации деятельно-
сти по сбору, вывозу, утилизации 
и переработке твердых бытовых 
отходов на территории город-
ского округа Первоуральск». Хо-
зяйственным я считаю и вопрос 
об обращениях граждан: в Думу 
поступило более тысячи обраще-
ний от жителей Первоуральска с 
жалобами. Большая часть из них 
касается коммунальных проблем 
жителей, лично я считаю, что жа-
лобы жителей на состояние ЖКХ  
города – это тоже хозяйственный 
вопрос. Чтобы по этим жалобам 
были приняты конкретные ре-
шения, часть из них отправится 

Накануне состоялось заседание Первоуральской го-
родской Думы. Однако не все вопросы, рассмотренные 
на комитетах, были вынесены на обсуждение депутатов. 
В частности, из повестки заседания комитета по работе с 
предприятиями различных форм собственности был ис-
ключен ряд вопросов – как по просьбе администрации ГО 
Первоуральск, так и по инициативе депутатов. Какие это 
были вопросы и намерены ли депутаты принимать по ним 
решения, рассказал председатель комитета Д. Ю. Ярин. 

в госжилинспекцию, часть в про-
куратуру. Одновременно мы уве-
домим об этих жалобах губерна-
тора Свердловской области. Был 
также заслушан доклад Счетной 
палаты – депутатам предоставили 
годовой отчет о работе.  

- Ну и последний вопрос: 
действительно ли,  голосуя «за» 
по вопросу изменений в Устав 
города и введения поста сити-
менеджера в Первоуральске, 
вы рисковали партбилетом?

- Да, получилось так, что моя 
позиция разошлась с мнением 
по этому поводу партийного ру-
ководства. Однако я считал и счи-
таю, что сити-менеджер Перво-
уральску необходим, поэтому на 
заседании Думы 28 марта прого-
лосовал «за»  по этому вопросу. В 
СМИ уже прозвучал комментарий 
депутата ЗакСО Андрея Альшев-
ских: он заявил, что 27 апреля на 
партконференции КПРФ меня ис-
ключат из рядов партии. К такому 
повороту событий я был готов 
изначально, но думаю, что сумею  
доказать правоту принятого мною 
решения. В конце концов, доста-
точно вспомнить, как нынешний 
глава города вел себя в отноше-
нии местного отделения КПРФ, 
при поддержке которого, кстати,  
вообще был избран и которое 
сразу же после избрания поки-
нул под надуманным предлогом. 
«Хочу быть хозяйственником, а 
не политиком!». Только вот слова 
с делом разошлись. В отношении 
первоуральской ячейки КПРФ 
Юрий Переверзев  развел на-
стоящую политическую травлю: 
выгнал из помещения, запрещал 
проведение митингов. Да и курс 
намечен был и поддерживался 
первым секретарем областно-
го отделения КПРФ Шадриным  
Д. И. и депутатом государствен-
ной Думы Езерским Н.Н.  еще 
до выборов, и я его не скрывал 
и реализовывал.   Я считаю, что 
руководить городом должен дей-
ствительно хозяйственник, управ-
ленец, далекий от политических 
игр и самодурства. А гарантией, 
что власть попадет в достойные 
руки, и станет вводимый нами 
институт сити-менеджера. 

Пресс-служба Первоуральской 
городской Думы
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28 марта состоялось оче-
редное заседание Перво-
уральской городской Думы. 
После комитетов, которые 
прошли с утра, в повестку 
заседания было вынесено 
восемь вопросов. 

В заседании участвовали 26 
депутатов. О. Г. Воробьева и  
Ю. А. Жильцов заранее уведоми-
ли о том, что будут отсутствовать 
по уважительным причинам. 

Первые два вопроса – о плане 
работы Первоуральской город-
ской Думы  и графике приема из-
бирателей на второй квартал 2013 
года - особых споров не вызвали, 
и решения по ним были приняты 
большинством голосов – 22 и 26 
«за» соответственно. 

Больших споров не вызвал и 
третий, ключевой вопрос засе-
дания – о внесении изменений 
 в Устав городского округа Перво-
уральск. Докладчиком по данному 
вопросу выступил начальник 
юридического отдела аппарата 
Первоуральской городской Думы 
Д. М. Крючков, который напом-
нил суть вносимых изменений. 
Принципиальных поправок было 
две: введение в городе двуглавой 
системы управления (поста сити-
менеджера)  и снижение кворума 
Первоуральской городской Думы 
с 19 голосов до 15. После доклада 
Д. М. Крючкова слово взял глава 
ГО Первоуральск Ю. О. Перевер-
зев, который в очередной  раз 
высказал свою, всем известную 
точку зрения, заявив, что он про-
тив введения в Первоуральске 
поста сити-менеджера, и в случае 
принятия данного решения на-
ложит на него вето.  Кроме того, 
руководителем фракции СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В. М. Пуни-
ным было внесено предложение 
не снижать кворум. «Уменьшив 
кворум, мы ущемим права мало-
численных фракций Первоураль-
ской городской Думы, - заявил 
Владислав Михайлович. - Это 
несправедливо по отношению к 
ним». Позицию депутата поддер-
жали все фракции, в том числе и 
самая многочисленная – «Единая 
Россия».  В   итоге за изменения в 
Устав с поправками, внесенными 
В. М. Пуниным, проголосовали 19 
депутатов. После этого часть де-
путатов покинула зал заседаний. 

По следующему вопросу – об 
утверждении печатного средства 
массовой информации и офици-
альном опубликовании правовых 
актов Первоуральской городской 
Думы - при голосовании депута-
там было необходимо преодолеть 
вето. Напомним, что данный во-
прос выносился на предыдущее 
заседание Думы и был поддержан 
большинством депутатов, однако 
глава наложил на это решение 

отсутствие нормального водо-
снабжения, уборка придомовых 
территорий и дорог, вопросы про-
ведения капитальных ремонтов 
многоквартирных домов) и 396 
обращений с жалобами на факты 
выставления двойных квитан-
ций за жилищно-коммунальные 
услуги (в большинстве случаев 
двойные квитанции выставляются 
с лета 2012 года).

Кроме того, от жителей поселка 
Билимбай поступило 178 обраще-
ний (часть из них коллективные) 
с жалобами  на отсутствие ото-
пления в многоквартирных домах, 
нерешение проблем с водоснаб-
жением (колодцы и колонки), 
неуборку мусора, нерешение 
проблемы газификации поселка 
и отсутствие плана развития по-
селка.

От жителей поселка Прогресс 
поступило 139 обращений (часть 
из них коллективные) с жалобами  
на аварийное состояние автомо-
бильного моста, плохое водо-
снабжение и электроснабжение, 
отсутствие детского сада, уборку 
мусора и отсутствие плана раз-
вития поселка.

От жителей поселка Новоут-
кинск поступило 141 обращение 
(часть из них коллективные) с 
жалобами  на  отсутствие ото-
пления и водоснабжения, плохое 
состояние автомобильных дорог 
и уборку мусора, а также отсут-
ствие плана развития поселка». 
По этому вопросу депутат предло-
жил принять следующее решение:  
направить обращения жителей 
городского округа Первоуральск 
по фактам бездействия главы 
и администрации городского 
округа Первоуральск в решении 
жилищно-коммунальных проблем 
и проблем с выставлением двой-
ных квитанций в Государственную 
жилищную инспекцию для при-
нятия мер в соответствии с дей-
ствующим законодательством,  
направить обращения жителей 
городского округа Первоуральск 
по фактам бездействия главы и 
администрации городского окру-
га Первоуральск в решении жи-
лищно-коммунальных проблем и 
проблем с выставлением двойных 
квитанций в прокуратуру города 
Первоуральска для инициирова-
ния обращения в суд о признании 
незаконным бездействия главы 
городского округа Первоуральск 
по решению вопросов местного 
значения, а также проинфор-
мировать о принятом решении 
губернатора Свердловской об-
ласти. Это решение поддержали 
20 депутатов Первоуральской 
городской Думы. 

Пресс-служба Первоуральской 
городской Думы

деПУтаты ПервоУральСкой городСкой дУмы 
внеСли изменения в УСтав го ПервоУральСк

вето. В итоге на состоявшемся  
28 марта заседании депутаты 
вето преодолели, еще раз боль-
шинством голосов проголосовав 
«за» данное решение. 

Далее депутаты приняли поло-
жительное решение о внесении 
изменений в Положение «Об ор-
ганизации деятельности по сбо-
ру, вывозу, утилизации и перера-
ботке твердых бытовых отходов 
на территории городского округа 
Первоуральск». Выступавший 
по этому поводу заместитель 
главы администрации ГО Перво-
уральск С. С. Гайдуков пояснил, 
что основная часть изменений 
связана с тем, что положение 
необходимо привести в соот-
ветствие с законодательством. 
«Основное изменение – отмена 
лицензирования для организа-
ций, частных лиц, занимающихся 
сбором и вывозом ТБО, - пояснил 
Сергей Сергеевич. - Лицензию 
обязаны иметь только те, кто 
занимается утилизацией ТБО. 
На мой взгляд, решение это для 
города не на пользу, поскольку у 
нас не остается никаких рычагов 
для контроля за теми, кто будет 
заниматься сбором и вывозом 
мусора. Однако это в какой-то 
степени решит проблемы частно-
го сектора: теперь оттуда отходы 
сможет вывозить любой, даже 
обычный домохозяин. Главное, 
чтобы после сбора эти отходы 
вывозились на свалку, а не ока-
зывались в ближайшем лесу. Для 
этого тем, кто вывозит мусор, 
придется заключать договор». 
Депутат В. В. Трескин также по-
интересовался, как в этой связи 
будет организован вывоз мусора 
после намеченных новотрубни-
ками традиционных весенних 
субботников. С. С. Гайдуков по-
яснил, что никаких изменений 

не предвидится, и тем предпри-
ятиям, которые будут проводить 
субботники в городе, как и в 
прежние годы, будет предостав-
лена возможность вывезти мусор 
на свалку бесплатно. В итоге «за» 
принятие положительного реше-
ния по этому вопросу высказался 
21 депутат.

Затем депутатами был заслу-
шан отчет о работе Счетной па-
латы  за 2012 год, а также рас-
смотрен вопрос об обращениях 
граждан ГО Первоуральск. До-
кладчиком по данному  вопросу 
выступил заместитель председа-
теля Первоуральской городской 
Думы Э. И. Вольхин: «В январе и 
феврале 2013 года по инициативе 
и силами Первоуральского мест-
ного отделения ВПП «Единая Рос-
сия» на территории городского 
округа Первоуральск был прове-
ден мониторинг проблем, возник-
ших в сфере оказания жилищно-
коммунальных услуг населению, 
в том числе по проблеме предъ-
явления двойных квитанций, а 
также качества решения вопросов 
местного значения главой и адми-
нистрацией городского округа. 
Всего активистами местного 
отделения было собрано 1151 
обращение жителей городского 
округа Первоуральск по фактам 
бездействия администрации го-
родского округа Первоуральск в 
решении жилищно-коммунальных 
проблем и проблем с выставлени-
ем двойных квитанций.

В феврале 2013 года указан-
ные обращения были переданы в 
Первоуральскую городскую Думу.

Из них от  жителей горо-
да Первоуральск поступило  
297 обращений с жалобами на 
нерешенные коммунальные про-
блемы (отсутствие отопления, 
низкая температура в квартирах, 
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В ходе очередного заседания Перво-
уральской городской Думы глава ГО 
Первоуральск заявил о намерении 
инициировать внеочередное заседание 
Думы. Соответствующее письмо посту-
пило в Первоуральскую городскую Думу 
28 марта 2013 года.

В данном письме глава, ссылаясь на ст. 
18 регламента Первоуральской город-
ской Думы, инициирует внеочередное 
заседание Первоуральской городской 
Думы по вопросу: «О согласовании без-
возмездной приемки в муниципальную 
собственность в состав местной казны 
городского  округа Первоуральск иму-
ществ Первоуральского детского дома 
и Новоуткинского детского дома из 
государственной казны Свердловской 
области» и просит назначить его на  
4 апреля 2013 года. 

В настоящее время главе ГО Перво-
уральск подготовлен ответ,  из которого 
следует, что рассмотрению любого во-
проса  на заседании Первоуральской 
городской Думы предшествует его 
обсуждение на заседании соответству-
ющего профильного комитета. В случае, 
если на внеочередное заседание Перво-
уральской городской Думы выносится 
ранее рассмотренный проект решения, 
то для включения его в повестку засе-
дания Думы необходимо предоставить 
информацию и материалы согласно 
заключению комитета по работе с пред-
приятиями различных форм собственно-
сти от 28.03.2013 года. В соответствии 
со статьей 18 регламента Думы после 
устранения замечаний по проекту пред-
седателем Думы будет назначен день 
проведения внеочередного заседа-
ния Первоуральской городской Думы. 
Депутаты Первоуральской городской 
Думы не намерены затягивать с приня-
тием решения по данному вопросу, и как 
только  вся необходимая информация 
будет получена, станет известна дата 
внеочередного заседания. 

 Пресс-служба Первоуральской  
городской Думы

внеочередное заседание думы 
состоится после устранения 
замечаний комитета по работе  
с предприятиями различных 
форм собственности

«Я с огромным удивлением прочи-
тал информацию о данном факте на 
официальном сайте администрации 
Первоуральска и в муниципальной 
газете «Вечерний Первоуральск», - 
заявил заместитель председателя 
Первоуральской городской Думы В. М. 
Пунин. - Мало того, что депутатов-спра-
ведливороссов – меня и В. Г. Чертище-
ва обвинили в том, что мы лоббируем 
собственные интересы, мало  того, что 
в решении комитета Думы усмотрели 
попытку якобы увеличить тариф, что 
абсолютно не соответствует действи-
тельности, так еще и приписали нам 
то,  что мы заботимся об интересах 
«управляющих компаний с Ватутина, 
50». Зачем передергивать факты до 
такой степени? Речь на заседании 
комитета шла совершенно о другом, 
поэтому я считаю, что администрация 
сознательно вводит жителей Перво-
уральска в заблуждение и переводит 
решение совершенно конкретных хо-
зяйственных вопросов в политическое 
русло. Все это просто уже походит на  
агонию».

Напомним, данный вопрос выно-
сился на рассмотрение депутатского 
корпуса нынешнего созыва дважды. В 
первый раз депутаты также отложили 
этот вопрос, запросив у чиновников ад-
министрации подробную информацию 
- экономическое обоснование тарифа. 
«Нам необходимо понимать, из чего 
складывается данный тариф, - расска-
зал, поясняя коллегиальное решение 
комитета, В. М. Пунин. - Однако вот уже 
второй раз мы не можем добиться от 
заместителя главы администрации ГО 
Первоуральск по жилищно-коммуналь-
ному хозяйству С. С. Гайдукова ответа 
на простой вопрос: какие именно рас-
ходные статьи и в каких объемах в пред-
ставленный администрацией тариф 
заложены. Стоит отметить, что данный 
тариф не повышался с 2010 года, по-
вышать его мы не собирались и на сей 
раз, может быть,  расчеты покажут, что 

тарифы должны 
быть обоСнованы!

тариф нужно снижать? Но голосовать и 
выносить этот вопрос на заседание Думы 
не разобравшись - это неправильно. Тем 
более, что, отвечая на вопрос, какому 
стандарту обслуживания (всего их три 
«аварийный», «хороший», «стандартный»)   
соответствует существующий тариф,  
 С. С. Гайдуков ответил четко: «аварийно-
му». О чем свидетельствует соответству-
ющая запись в протоколе комитета. То 
есть это надо понимать так: содержание 
и ремонт общего имущества в многоквар-
тирных домах производиться не будет, а 
будут только устранятся аварии, порывы 
и обрушения? Здорово!

По имеющейся информации, мно-
гие муниципалитеты дифференцируют 
указанный тариф путем классификации 
домов в зависимости от года постройки 
и степени  износа дома. Т.е., другими 
словами, жители не должны платить одну 
и ту же сумму за новый многоквартирный 
дом и дом постройки 1960 года.  На мой 
взгляд, это совершенно очевидно, что 
МКД старой постройки требует больших 
вложений. Задаем вопрос: «Как вы считае-
те, правильно использовать дифференци-
рованный подход?»,  получаем ответ: «Да» 
Задаем вопрос: «Почему у нас отсутствует 
такой подход?», в ответ получаем детские 
оправдания о том, что «это очень большой 
объем работы». Но ведь времени было 
около двух лет, чтобы внедрить данный 
способ тарифицирования.  

Задаем вопрос: «Какой тариф, к при-
меру,  в других городских округах Сверд-
ловской области?», получаем ответ: «Не 
владеем информацией». 

Я считаю, что позволять себе дважды 
приходить к депутатам неподготовленны-
ми, а потом, после справедливой критики, 
переводить вопрос в политическую пло-
скость – не к лицу сотрудникам админи-
страции города. Депутаты готовы принять 
решение по этому вопросу, но подойти к 
нему взвешенно. Еще раз подчеркиваю, 
что голосовать на комитетах просто так, 
по принципу «одобрям-с», никто не будет. 
Готовьтесь и оперируйте цифрами!». 

28  марта перед заседанием Первоуральской городской Думы 
прошел ряд заседаний комитетов. На заседание комитета по 
градообразующей политике администрацией ГО Первоуральск 
был вынесен вопрос об утверждении размера платы на содер-
жание и ремонт общего имущества многоквартирных домов в ГО 
Первоуральск на 2013-2014 годы. Однако в повестку заседания 
Думы этот вопрос не попал. 

Наша справка:

тариф на содержание и обслуживание жилого фонда:
- городской округ Полевской: без лифтов – 17,03 руб.,  с лифтами – 20,00 руб. 
- городской округ каменск- Уральский: без лифтов – 16,06 руб., с лифтами – 
20,20 руб. 
- городской округ Среднеуральск: без лифтов – 15,54 руб. (усредненный).
- городской округ Первоуральск: без лифтов – 9,61  руб., с лифтами – 12,92 руб.
выводы делайте сами. 
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диалог народа  
и власти

«Общероссийский народный фронт» 
- организация общественная, но с поли-
тическими функциями. Создавалась она 
в период предвыборной кампании ны-
нешнего президента как эффективный 
инструмент влияния народа на пред-
ставителей власти, инструмент общения 
власти с гражданами. Если во время 
выборов злободневные вопросы стави-
лись, то сейчас, год спустя, участники 
«Общероссийского народного фронта» 
собрались для того чтобы обсудить, что 
уже сделано, и выработать конкретные 
пути решения все еще остающихся акту-
альными для страны проблем.

- Участники приехали со всей России, 
- говорит Николай Десятов. - Основных 
«круглых столов», проводимых в первый 
день конференции, было пять. Они были 
посвящены труду, медицине, семье, ка-
чественному образованию и искорене-
нию бедности. На каждый приглашались 
специалисты в соответствующей обла-
сти. Наша делегация принимала участие 
в круглом столе «Достойный труд и со-
циальный престиж человека труда».

Уральский пример
- Первая тема, которую мы обсуждали 

– создание 25 млн. рабочих мест к 2025 
году, - говорит Николай Десятов. - В этом 
отношении опыт компании ЧТПЗ очень 
показателен. За четыре года компания 

Президент выСлУшал, 
одобрил и… ПодПиСал Указ
к введению звания «герой труда» 
приложил свою руку новотрубник

Конференция «Общероссий-
ского народного фронта» со-
стоялась 28-29 марта в Ростове-
на-Дону. Участники обсуждали 
проблемы, поднятые в одной 
из предвыборных статей пре-
зидента Владимира Путина 
«Справедливость и социальная 
политика». Особое место за-
нимали вопросы труда и со-
циальной справедливости: от 
страховых выплат индивиду-
альных предпринимателей до 
проблем качественного образо-
вания. Компанию ЧТПЗ, Перво-
уральский новотрубный завод 
на конференции представлял 
начальник образовательного 
центра Николай Десятов.
открыла три современных цеха: Финиш-
ный центр и «Железный озон» в Перво-
уральске и «Высоту 239» в Челябинске, 
создав около 2000 новых рабочих мест. 
Мы кардинально поменяли отношение к 
производству, создав философию «бе-
лой металлургии». Однако, создавая вы-
сокопроизводительные инновационные 
производства, мы, как и другие россий-
ские компании, модернизирующие свои 
производства, столкнулись с проблемой 
нехватки квалифицированных рабочих 
кадров, способных эффективно рабо-
тать на современном оборудовании. Мы 
нашли выход: параллельно модерниза-
ции производства реализуем проекты по 
подготовке высококвалифицированных 
рабочих кадров.

В развитие темы собравшиеся на 
круглом столе участники обсудили при-
меры успешной реализации подобных 
учебных проектов в России, в том числе 
в Первоуральске и Татарстане.

- В итоге обсуждения решили, что для 
того чтобы наиболее эффективно про-
ецировать наш и подобный опыт в дру-
гие регионы, необходимо подключать 
к этому местные органы исполнитель-
ной власти – губернаторов, - говорит 
Николай Десятов. – В Свердловской 
области этот механизм успешно рабо-
тает, пример, заключено трехстороннее 
соглашение между Правительством 
Свердловской области, компанией 
ЧТПЗ и Первоуральским металлурги-
ческим колледжем, в рамках которого 
и реализуется проект «Будущее белой 
металлургии».

«герою труда» быть!
Вторым вопросом на круглом столе 

было введение в России награды за 
многолетний добросовестный труд – 
«Герой труда».

- 29 марта участники конференции 
предложили президенту учредить 
подобное звание, - говорит Николай 
Десятов. – С предложением выступил 
куратор нашего круглого стола Валерий 
Трапезников - член Комитета Государ-
ственной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации по труду. 
Президент выслушал представителя 
рабочей группы, одобрил предложение 
и в тот же день подписал соответству-
ющий указ.

Другие вопросы решались на конфе-
ренции не менее оперативно.

- Обсуждали вопрос о возросшем 
в два раза страховом взносе для 
малого бизнеса, - говорит Николай 
Десятов. – Сейчас налог составляет 
около 35 тысяч в год. Беспокойство 
вызывают не те свернувшие свой 
бизнес предприниматели, которые 
не вели хозяйственной деятельности, 
а малые производители, которые, как 
правило, имели небольшие объемы 
производства и просто зарабатывали 
себе на жизнь – сельские пекарни, не-
большие мастерские и так далее. Мы 
рекомендовали приостановить дей-
ствие данного постановления прави-
тельства. Путин пошел навстречу – дал 
поручение за две недели разобраться 
с представителями государственных 
органов в данном вопросе, еще более 
детально проанализировать налого-
вый пресс на малый и средний бизнес 
и подумать над его прогрессивной 
шкалой.

С чем еще согласился 
президент: 

- поручил Минтруду разработать в 
течение этого года профессиональные 
стандарты для работников органов 
опеки;

- предложил сократить до одного 
года стаж выпускникам вузов, закон-
чившим учебное заведение с красным 
дипломом, необходимый для приема 
на госслужбу (сейчас стаж три года);

- гарантировал, что введенной зако-
нодательно юрисдикции «ювенальная 
юстиция» в ближайшее время не у нас 
не появится;

- не возражал против введения долж-
ности омбудсмена по делам инвалидов;

- поддержал идею обязательности 
школьной формы;

- пообещал подумать над заключени-
ем трудовых договоров с приемными 
родителями при усыновлении ими 
детей.
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об оплате за детсад
- Оплата повысится, но незначительно 

- примерно на 300 рублей. При этом в 
течение последних двух лет она не по-
вышалась, - отметила Нина Журавлева. – 
Общая сумма затрат из муниципального 
бюджета на детские сады и школы со-
ставила в прошлом году 522 млн. рублей. 
Годовой бюджет ГО Первоуральск около 
двух миллиардов, то есть на содержание 
детей уходит одна четвертая часть.

По словам Журавлевой, содержа-
ние одного ребенка обходится казне в  
94 тысячи 686 рублей в год, в месяц это 
7891 рубль. В эту сумму входит все – пи-
тание, заработная плата воспитателей, 
игрушки, медосмотры и так далее. Раз-
мер родительской платы не может пре-
вышать 20 % затрат на ребенка, таким 
образом, с 1 апреля этого года родители 
будут платить за место в детском саду 
1578 рублей. При этом на питание одного 
ребенка в день уходит от 75 до 80 рублей.

о льготной оплате
- Родители, которые воспитывают 

трех и более детей, будут платить лишь 

нина жУравлева:  
родители, без Паники!

половину от суммы выплат, то есть 789 ру-
блей, - говорит Нина Журавлева. – Кроме 
групп, работающих по 10 часов, у нас есть 
группы с кратковременным пребыванием 
(четыре часа – ред.), и в них родительская 
плата составит 632 рубля. Многодетные 
родители (трое и более детей – ред.) 
заплатят за кратковременное пребыва-
ние всего лишь 316 рублей. Кроме того, 
родительская плата не взимается за со-
держание детей-инвалидов, независимо 
от вида группы, которую они посещают, 
за детей с туберкулезной интоксикацией, 
посещающих группы оздоровительной 
направленности. Также ребенок посе-
щает детский сад бесплатно, если он с 
ограниченными возможностями, в группе 
компенсирующей направленности. Плата 
не взимается с глухих, слепых и слабо 
слышащих и видящих, с детей с тяжелыми 
нарушениями речи и опорно-двигатель-
ного аппарата, детей с нарушением ин-
теллекта или умственно отсталых.

родители-студенты
- Льготу по родительской плате в 100 

% имеют родители-студенты (или за-
конные представители – ред.) очного 

1 апреля начальник управления образования 
ответила на вопросы журналистов

отделения, - говорит Нина Журавлева. 
– Бюджет полностью оплачивает пре-
бывание ребенка в детском саду, если 
оба родителя или законных представи-
теля являются инвалидами I-й или II-й 
группы. Если инвалидность имеет один 
из родителей, льгота составляет 30 %. 
Семьи, чей среднедушевой доход ниже 
величины прожиточного минимума, 
установленного в Свердловской области, 
имеют льготу в 20 %.

Повышение  
с 1 сентября?

- В СМИ поднимается тема о том, 
что осенью резко повысится оплата за 
содержание ребенка в дошкольных об-
разовательных учреждениях, - говорит 
Нина Журавлева. – С сентября поменя-
ется в оплате только то, что она будет 
устанавливаться субъектом РФ, то есть 
Правительством Свердловской области. 
Разъяснений от областного министер-
ства образования пока никаких нет, но 
плату будет утверждать специальная 
региональная комиссия. Скорее всего, 
в сумму просто заложат процент еже-
годной инфляции.

о кадрах
- Люди приходят работать в детские 

сады, - говорит Нина Журавлева. – Кто 
раньше уходили в частные детские сады, 
теперь возвращаются в муниципальные. 
Зарплата стала достаточно хорошей. 
Если сегодня средняя заработная плата 
составляет 22 тысячи рублей, то к концу 
года она будет более 28 тысяч рублей. За 
последние годы заработная плата в си-
стеме образования выросла практически 
на 40 %. Вакансии есть.

о матерях-одиночках
- Как такового статуса матери-оди-

ночки нет, - объясняет Нина Журавлева. 
– Есть только прочерк в свидетельстве 
о рождении ребенка, где не установлен 
отец. Раньше в типовом положении о 
дошкольном образовательном учрежде-
нии была строка «одиноко работающий 
родитель», сегодня в типовом положении 
данной строчки нет. Мы не предоставля-
ем места в детских садах матерям-оди-
ночкам вне очереди.

о летнем отдыхе
- Летняя оздоровительная кампания 

началась 1 апреля, - говорит Нина Жу-
равлева. – Родители могут обращаться 
с заявлениями в отдел по организации 
отдыха и оздоровления детей по адресу: 
ул.Карбышева, 1. Заявление имеет право 
написать любой житель городского окру-
га Первоуральск, если его ребенок также 
проживает здесь.

Павел Никифоров
Фото автора
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10 водителей-должников 
за три дня

Столько задержали инспекторы ГИБДД на дорогах Первоураль-
ска в ходе операции «Должник».

Профилактическое мероприятие «должник» провели на всей территории город-
ского округа. Инспекторы ловили неплательщиков штрафов, составляя администра-
тивные материалы по части 1 статьи 20.25 КоАП РФ – «неуплата штрафа в срок».

- Соблюдать закон выгодно, в том числе и в материальном плане, а не только в 
целях личной безопасности водителя на дороге, - говорит инспектор по пропаган-
де безопасности дорожного движения ГАИ-ГИБДД Первоуральска Ирина Ильина. 
- Штрафы необходимо оплачивать в 30-дневный срок со дня вступления постанов-
ления в законную силу. Сделать это можно в любом отделении Сберегательного 
банка России. В противном случае, по истечении 40 дней с момента составления 
административного материала за нарушение ПДД неплательщики штрафов при-
влекаются к административной ответственности. Соответствующие материалы при 
этом направляются в суд, а сумма штрафа увеличивается в два раза. Злостному 
неплательщику также может грозить административный арест до 15 суток. При 
этом оплата штрафов непосредственно перед судебным заседанием от наказания 
не спасет.

Подожгла 
спящего мужа, 
облив его 
растворителем

По решению суда Алена Де-
меньшина выплатит супругу  
100 тысяч рублей компенсации

Проснулся в огне
В конце марта Первоуральский город-

ской суд признал жительницу Кузино 
Деменьшину виновной в том, что она из 
корыстных побуждений подожгла своего 
супруга Александра Деменьшина. След-
ствие по делу, а потом судебный процесс 
длились более двух лет. Семейный кон-
фликт, вылившийся в аутодафе, произо-
шел 21 января 2011 года. Деменьшина 
вернулась с работы в 11 часов вечера 
пьяной и на разбитой машине. После 
того как муж учинил скандал, Алена ушла 
из дома, хлопнув дверью. Правда, утром 
женщина вернулась, и конфликт разго-
релся с новой силой. Устав от ругани и 
криков мужчина, приняв снотворное,  лег 
спать, не раздеваясь. Проснулся же он 
от того, что вся его одежда была в огне, 
а рядом стояла супруга с бутылкой рас-
творителя в руках.

«задолбали бабы!»
В ходе судебных прений Алена Демень-

шина в корне не соглашалась с утвержде-
ниями бывшего мужа. После этого случая 
супруги развелись, и сейчас Александр 
Деменьшин проживает с другой жен-
щиной. По словам Алены, она действи-
тельно, возвращаясь из Первоуральска 
в Кузино, повредила колесо машины. 
Когда же муж отвез чинить диск в шино-
монтажку, там якобы над ним посмеялись 
и сказали, что его жена не умеет водить 
машину, что вызвало у него ярость. По 
словам поджигательницы, в тот день она 
вернулась домой с работы в обычное 
время – в девять часов вечера, после 
чего отправилась доить коров, а затем 
легла спать вместе с мужем. С утра не-
довольный супруг принес автомобильный 
диск в дом и начал крушить им мебель в 
доме и ударил свою супругу. Через не-
которое время Александр сходил в гараж 
за растворителем, облил им себя и со 
словами: «Меня задолбали бабы и твои 
дети» поджег себя.

- В итоге суд приговорил Алену Де-
меньшину к трем годам лишения свободы 
условно. Кроме того, ей предстоит вы-
платить потерпевшему моральный ущерб 
в размере 100 тысяч рублей, - говорит 
пресс-секретарь Первоуральского го-
родского суда Лада Никитина.

Алена Деменьшина с решением суда 
не согласилась и собирается подать 
апелляцию Павел Никифоров

Фото автора

обращайтеСь – Поможем!
Постановлением правительства Свердловской области от  

14 марта этого года № 311-ПП установлена величина прожиточ-
ного минимума на II квартал 2013 г.: в расчете на душу населения 
- 7170 рублей в месяц; для трудоспособного населения - 7794 
рубля в месяц; для пенсионеров - 5691 рубль в месяц; для детей 
- 6773 рубля в месяц.

Величина прожиточного минимума, установленная на II квартал 2013 года, со-
ставила 102,4 % к уровню I квартала 2013 года. Величина прожиточного минимума, 
установленная в регионе, влияет на расчет социальных выплат.

- Управление приглашает граждан, имеющих среднедушевой доход семьи ниже 
величины прожиточного минимума, обратиться за оказанием государственной соци-
альной помощи по адресу: ул. 1 Мая, 8, - говорит начальник управления социальной 
политики ГО Первоуральск Нина Логунова. - Приемные дни: понедельник c 9-00 до 
18-00, среда, четверг с 8-00 до 17-00, обед с 12-30 до 13-30.

Государственное пособие назначается на период до шести месяцев. Одиноко про-
живающим гражданам в возрасте 70 лет и старше, инвалидам 1, 2 группы, а также 
малоимущим семьям, состоящим из граждан в возрасте 70 лет и старше и (или) 
граждан, являющихся инвалидами 1 или 2 группы, государственное социальное 
пособие назначается на период до одного года.

Размер пособия малоимущим одиноко проживающим гражданам и малоимущим 
семьям с 1 января этого года составляет 369 рублей на одного человека в месяц.
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- Владимир Юрьевич, как вы оце-
ниваете решение суда,  согласно 
которому заключенный между «Бой-
цовской лигой» и городской админи-
страцией договор об аренде помеще-
ния должен быть расторгнут?

- Наша позиция осталась неизменной 
– расторжение данного договора не-
правомерно, так как никаких оснований 
для этого не имеется. Более того, пред-
ставители городской администрации 
в ходе судебного заседания не смогли 
представить никаких документов, под-
тверждающих их правоту.

- И тем не менее суд принял их 
сторону…

- Да, это так. Именно поэтому мы на-
мерены оспаривать данное решение в 
суде высшей инстанции. Думаю, что с 
теми аргументами, которые выдвинула 
администрация, в ходе апелляции мы 
выиграем дело.

- Давайте напомним читателям, 
из-за чего идет судебное разбира-
тельство.

- Помещение спортивного зала, рас-
положенное в микрорайоне Хромпик, 

ситуация

«бойцовСкая лига» vs 
городСкая админиСтрация
Первый раунд окончен

Не любит нынешняя городская администрация перво-
уральских спортсменов, ох не любит. Вот, например, не-
давно состоялись два судебных процесса, инициированных 
мэрией, в ходе которых помещений лишились две спортив-
ные федерации - баскетбола и кикбоксинга. Формулировки 
исковых требований «серого дома» стандартные – якобы 
данные помещения использовались не по назначению. 
Наши корреспонденты встретились с  одним из учредителей  
спортивного клуба «Бойцовская лига» Владимиром Маль-
шаковым и попросили его прокомментировать ситуацию.

«Бойцовская лига» начала арендовать в 
середине двухтысячных. Ну, помещение 
– это сильно сказано. По сути дела, мы 
получили в свое распоряжение стены, 
пол и потолок. Все коммуникации были 
уничтожены, грязь, разруха и запустение. 
Короче говоря, ни о каких тренировках 
в таких условиях и речи быть не могло. 
Начали восстанавливать. Недавно под-
считали, сколько средств вложили в то, 
чтобы привести здание в порядок, полу-
чилось более девяти миллионов рублей. 
И это лишь часть здания. Тренировки 
идут полным ходом. Ребята занимаются, 
готовятся к соревнованиям, с которых 
постоянно возвращаются с победами. 
Недавно с чемпионата области при-
везли сразу 11 медалей различного 
достоинства. Да и в день судебного за-
седания наши спортсмены выступали в 
Нижнем Тагиле на чемпионате России. 
Двое стали призерами, а Александра 
Борисова включили в сборную страны, 
и он в числе других спортсменов поедет 
на первенство Европы. И вот, несмотря 
на эти очевидные доказательства того, 
что спортивный зал используется ис-

ключительно по назначению, то есть для 
тренировок и подготовки спортсменов, 
администрация решила разорвать до-
говор аренды, заключенный на 49 лет.

- Но, помнится, была там какая-то 
неприятная история с наркотиками, 
игровыми автоматами…

- Да. Неприятный инцидент действи-
тельно имел место. Но я в очередной раз 
заявляю о том, что ни к наркотикам, ни к 
игровым автоматам «Бойцовская лига» 
не имеет никакого отношения. 

Даже после этого инцидента остались 
практически все, кто занимался. Выбыв-
шие, конечно, есть, но кто-то прекратил 
занятия из-за здоровья, кто-то понял, что 
это не его вид спорта…

- Недавно на сайте pervouralsk.ru 
было размещено сообщение о вашем 
проигрыше в суде и опубликован 
какой-то непонятный документ с 
подписью председателя Думы Нико-
лая Козлова и печатью «Бойцовской 
лиги»…

- Да, причем данный документ был 
выдан за подлинный. Хотя это не так. 
Подлинник у нас имеется, и в суде мы 
его предъявляли. Со столь грубыми под-
делками официальных документов я еще 
в своей жизни не сталкивался. Ладно, как 
говорится, Бог с ним. Меня вот только 
один вопрос интересует – если Виталий 
Листраткин, руководитель данного сай-
та, депутат городской Думы, как о нем 
говорят, лидер оппозиции, не гнушается 
столь низкими методами как подделка 
документов и введение в заблуждение 
жителей города, то как он общается со 
своими избирателями? Тоже врет?

- Не хочется о грустном, но тем не 
менее не могу не задать вам вопроса 
о том, что будет делать «Бойцовская 
лига», если апелляция не будет удов-
летворена?

- Ну, прежде всего, мы потребуем от 
городской администрации компенсиро-
вать нам все средства,  затраченные на 
ремонт здания. Далее постараемся найти 
другое помещение. В принципе, нам не 
привыкать. История «Бойцовской лиги» 
начиналась с того, что мы скитались по 
школам, подвалам, подсобным помеще-
ниям… Но пока существовало такое по-
ложение дел, мы не могли похвастаться 
ни большим числом спортсменов, ни 
победами на серьезных соревнованиях. 
Подготовка спортсмена - дело долгое, 
кропотливое, и наличие постоянного 
помещения, приспособленного для 
тренировок – одно из необходимых ус-
ловий для этого. И если администрация 
все-таки лишит «Бойцовскую лигу» дан-
ного помещения, такой вид спорта как 
кикбоксинг скорей всего практически 
полностью прекратит свое существова-
ние. Думаю, что в таком развитии собы-
тий мало кто заинтересован.

Дмитрий Баженов
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- Алевтина Анатольевна, 
последний раз мы с вам 
встречались два месяца 
назад. сколько человек 
прошло регистрацию в ка-
честве «Детей войны» за это 
время?

- Сегодня работа обще-
ственной приемной вошла 
в нормальное русло. Такого 
ажиотажа, который мы с вами 
наблюдали в первые меся-
цы работы, сегодня уже нет. 
Большинство тех, кто изъявил 
желание зарегистрироваться 
в качестве «Детей войны», уже 
сделали это. И тем не менее 
люди продолжают приходить. 
Так, в течение февраля и мар-
та регистрацию прошли 219 
человек. В связи с этим мы 
приняли решение несколько 
скорректировать свою работу 
и сместить акцент нашей дея-
тельности на поселки и окра-
инные территории нашего 
муниципального образования. 
И уже сегодня имеются опре-
деленные положительные ре-
зультаты. Так, например, в по-

важНо

организация «дети войны» Помогает ветеранам 
и разыСкивает ПроПавших без веСти

Действующая в городе общественная приемная «Дети во-
йны» в очередной раз отчиталась о своей деятельности. О 
том, как работала приемная и какие вопросы решались, нам 
рассказала ее руководитель Алевтина Нарваткина.

селке Прогресс регистрацию 
прошли практически все те, 
кого можно отнести к катего-
рии «Дети войны». Кроме того, 
к нам обратилось 50 человек с 
просьбой установить судьбу 
своих отцов, пропавших без 
вести на фронте.

- Любая работа, тем бо-
лее, если она имеет со-
циальную направленность, 
требует поддержки. Кто 
помогает работе обще-
ственной приемной?

- Мы постоянно получаем 
помощь от местного отде-
ления политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Руководители первоуральской 
ячейки, депутаты городской 
Думы Владислав Пунин и Ва-
дим Чертищев всегда откли-
каются на  наши просьбы, но 
чаще всего их и просить ни о 
чем не надо, сами приходят, 
интересуются, как ведется 
работа, и в случае необходи-
мости смело подключаются к 
решению тех или иных задач.

- А какая задача сегодня 

воуральской приемной. с 
какими вопросами чаще 
всего к вам обращаются?

- Как это ни прискорбно 
осознавать, но приходят к нам 
не только с просьбами о ре-
гистрации в качестве «Детей 
войны». Очень много вопросов 
задается в связи с работой 
городского ЖКХ. Кроме того, 
ветераны зачастую сталки-
ваются со сложностями в 
получении тех или иных льгот, 
многие не понимают, что им 
необходимо сделать для того, 
чтобы получить от государства 
ту или иную помощь. Ведем 
разъяснение по вопросам 
приобретения путевок на са-
наторно-курортное лечение, 
по вопросам проезда к местам 
захоронения погибших на 
войне родственников, ориен-
тируем людей по поводу того, 
куда можно обратиться за той 
или иной помощью. А недав-
но столкнулись еще с одной 
проблемой. К нам обратилось 
несколько одиноко прожива-
ющих человек с просьбой о 
помощи. К решению этого во-
проса нами были привлечены 
социальные службы города.

- Приближается День 
Победы – самый великий 
праздник для нашей стра-
ны…

- Совершенно верно, и, 
разумеется, мы не останемся 
в стороне. Так, нашими спе-
циалистами подготовлено 
и направлено в городскую 
администрацию обращение 
с просьбой проверить состо-
яние и в случае необходимо-
сти произвести ремонтные 
работы на памятнике воинам-
строителям,  ушедшим на 
фронт из нашего города и не 
вернувшимся домой, который 
расположен неподалеку от 
ТРЦ «Строитель». Надеемся, 
что наше обращение не оста-
нется без внимания.

- Ну и последний вопрос. 
В каком режиме сегодня 
работает общественная 
приемная «Дети войны» в 
нашем городе?

- Режим остался прежний. 
Понедельник с 11.00 до 14.00. 
Среда с 12.00 до 15.00. Пят-
ница с 11.00 до 15.00. Ждем 
вас по адресу: ул. Ватутина, 
39, офис 18. 

Дмитрий Баженов

является для вас приори-
тетной?

- Местное отделение обще-
ственной организации «Дети 
войны», как и все наши кол-
леги по всей стране, ведет 
работу, направленную на ско-
рейшее принятие региональ-
ного закона о «Детях войны», 
в котором будут официально 
закреплены все социальные 
гарантии для данной катего-
рии граждан, проживающих на 
территории Свердловской об-
ласти. Хочу отметить, что в не-
которых регионах страны по-
добные законы уже приняты, 
однако депутаты областного 
Законодательного собрания 
демонстрируют редкостную 
нерасторопность. Более того, 
все чаще и чаще создается 
впечатление, что ряд депута-
тов сознательно делает все 
возможное для того, чтобы 
не допустить принятия этого 
закона. И тем не менее мы не 
сдаемся и намерены продол-
жать работу по продвижению 
данного закона.

- Нам известно о том, 
что 22 марта большая де-
легация из Первоуральска 
побывала в Екатеринбурге 
на творческой встрече с 
Риммой Марковой…

- Да, это так. Поездку ор-
ганизовало местное отде-
ление политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Народная артистка рассказа-
ла о своей работе, однако наи-
больший эффект на собрав-
шихся произвел разговор с 
руководителем общественной 
организации «Дети войны» 
Алексеем Зыковым. 

Дело в том, что Алексей 
Александрович отчитался о 
результатах работы по розы-
ску пропавших без вести сол-
дат Великой Отечественной. В 
ходе встречи родственникам 
погибших были не только вру-
чены документы, подтвержда-
ющие факт и место захороне-
ния погибших солдат, но и на-
грады, которыми они были от-
мечены. Также Алексей Алек-
сандрович рассказал о том, 
при каких обстоятельствах 
эти солдаты были награждены 
этими орденами и медалями и 
при каких обстоятельствах по-
гибли, защищая нашу свободу 
и независимость.

- Вернемся к  работе пер-



стр. 12 «Новая ежеНедельНая газета» №13  от 4 апреля 2013 г. водосНабжеНие

Павел Никифоров
Фото автора

Внешняя часть стены самой попу-
лярной в городе бани рухнула 31 марта 
утром. Кирпичи летели вниз с высоты 
около трех метров, но благо никто в 
момент падения вблизи не проходил, 
поэтому обошлось без жертв. Бреши в 
стене не образовалось, так что посети-
тели женского отделения домылись без 
проблем.

Баню построили в 1951 году, так что 
рухнувшей стене более 60 лет. Кир-
пичная кладка просто не выдержала 
перепада температур. Она годами вспу-
хала, трещала, шла трещинами, теряла 
кирпичи, и вот… Баня арендует здание у 
муниципалитета, поэтому капитальный 
ремонт будет производиться за счет 
муниципального бюджета.

– Баня закрыта, мы сидим пока - я и 
главный бухгалтер - в неведении, - го-
ворит директор бани Елена Изгагина. – 
Ждем решения муниципалитета. После 
обрушения на место выезжала комиссия, 
возможно, будем работать одним отде-
лением, но сейчас и мужское и женское 
отделения закрыты.

За час в женском и мужском отделении 
успевают помыться более 50 человек. 
Сейчас возможны два сценария: полное 
закрытие на ремонт или работа мужским 
отделением. Баня на Папаницев очень 
популярна среди горожан. В нее ездили 
помыться даже из Билимбая, так что 

здания от сирот 
передадут детским 
садам

- Решение принято правительством 
Свердловской области, - комментирует 
ситуацию начальник управления обра-
зования Нина Журавлева. – Есть про-
токол совещания при губернаторе, где 
определено, что в Первоуральске будет 
передано два здания под детские сады. 
Это здания детских домов. Решением ми-
нистерства образования Свердловской 
области будет создан единый детский 
дом на пр. Ильича.

По словам Журавлевой, на Динасе 
здания детских домов будут реставри-
роваться под детские сады по схеме 50 
на 50: половина средств поступит из об-
ластного, половина из муниципального 
бюджетов. Средства уже заложены.

- Как только здания будут переданы, мы 
составим дефектную ведомость, смету и 
выходим на область. Сумма исходит из 
расчета, что в здании будут размещены 
около 110-120 детей, в зависимости от 
размера туалетных комнат. Сумма при 
капитальном ремонте на каждое место 
от 200 до 300 тысяч рублей, не более, - 
отметила Нина Журавлева.

чтобы водитель не гнал
С 1 апреля этого года начали действовать изменения в КоАП 

РФ, связанные с применением тахографов.
Тахограф - контрольный бортовой регистрирующий прибор, который отслеживает 

скорость движения машины, пробег автомобиля, периоды труда и отдыха экипажа.
- Тахографами должны быть оснащены транспортные средства, используемые 

для перевозки пассажиров, имеющие помимо места водителя более восьми мест 
для сидения, максимальная масса которых не превышает пять тонн - категория 
М2, - говорит инспектор по пропаганде безопасности дорожного движения ГАИ-
ГИБДД Первоуральска Ирина Ильина. – Также транспортные средства категории М3 

с массой свыше пяти тонн. 
Сюда же входят категории 
N – не более 12 тонн, N3 – 
более 12 тонн. Исключения 
составляют транспортные 
средства категории М2, 
М3, осуществляющие го-
родские и пригородные 
регулярные перевозки.

В соответствии со ста-
тьей 11.23 КоАП РФ с  
1 апреля этого года на 
нарушителей будут возла-
гаться административные 
штрафы: на граждан - в 
размере от 1000 до 3000 
рублей, на должностных 
лиц – от 5000 до 10000 руб.

второй вариант для любителей пара предпочтительней.
На данный момент сумма ущерба от рухнувшей стены устанавливается. Смету 

опять же утверждает комиссия, которую возглавляет представитель администрации 
директор УМП ЖКХ Юрий Белеевских.

она ПроСтояла вдвое дольше 
берлинСкой
При падении банной стены на Папанинцев обошлось без жертв
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она ПроСтояла вдвое дольше 
берлинСкой
При падении банной стены на Папанинцев обошлось без жертв

ограбленный 
очухался через 
месяц

Первоуральские полицейские 
раскрыли очередной грабеж.

22-летний житель поселка Прогресс 
обратился в дежурную часть ОМВД Рос-
сии по городу Первоуральск 27 марта в 
четыре часа дня. Он рассказал сотрудни-
кам полиции, что в час ночи 23 февраля  
к нему пришел 24-летний житель того же 
поселка и потребовал вернуть остаток 
долга в 10 тысяч рублей, якобы за  ранее 
проданный ему гараж. Молодой человек 
сказал гостю, что денег у него нет, а когда 
они появятся, никто не знает.

- В ярости мужчина несколько раз уда-
рил по лицу хозяина квартиры, забрал 
лежащий на столе планшетный компью-
тер и всю имевшуюся у потерпевшего на-
личность, на общую сумму 12 490 рублей, 
– говорит пресс-секретарь ОМВД России 
по ГО Первоуральск Елена Краюхина. - 
Лишившийся своего имущества молодой 
человек не стал обращаться в полицию и 
больше месяца пытался самостоятельно 
уговорить злоумышленника вернуть ему 
«планшет», но все безрезультатно. В 
конце концов он принял верное решение 
и позвонил нам.

Уже через два часа после обращения 
потерпевшего в полицию сотрудники 
уголовного розыска задержали грабите-
ля по месту жительства. Задержанному 
мужчине 24 года, он нигде не работает, 
ранее неоднократно судим за имуще-
ственные преступления.  В ходе обыска 
похищенное имущество было изъято и 
возвращено законному владельцу.

По данному факту сотрудниками 
органов внутренних дел возбуждено 
уголовное дело по части 2 статьи 161 
УК Российской Федерации «грабеж», 
санкция по которой предусматривает до 
четырех лет лишения свободы. В насто-
ящее время подозреваемый находится 
под арестом.

Умыкнул семь миллионов за один месяц?
29 марта состоялось первое открытое судебное слушание по 

делу Дмитрия Сарафанова.
Согласно обвинительному 

приговору Сарафанов при-
своил только за один месяц 
2010 года семь миллионов 
рублей, которые жители, а 
это на то время около 180 
домов, заплатили за услуги 
ЖКХ. Иск на сумму 7 млн  
716 тысяч 977 рублей - имен-
но столько должна управля-
ющая компания «Уралагро-
строй» поставщику ресурсов 
- подала СТК. В момент ис-
чезновения денег единствен-
ным учредителем и директо-
ром УК «Уралагрострой» был 
Дмитрий Сарафанов. Сейчас 
подсудимому грозит реаль-
ный срок заключения, по дан-
ным статьям предусмотрено 
максимальное наказание до  
10 лет со штрафом до одного 
миллиона рублей.

Сам Сарафанов вину свою 
не признает.

- Я воздержусь пока от 
комментариев, - говорит он.

Согласно обвинительному 
приговору большую часть 
денег, полученную от насе-
ления, Сарафанов направлял 
не поставщику коммунальных 
услуг, а в компанию, которую 
он же и учредил. За три года 
такой работы управляющая 
компания обогатилась боль-
ше чем на 100 миллионов 
рублей.

шубу и ноутбук - по чужому паспорту
У жительницы Первоуральска подруга украла паспорт и офор-

мила по нему четыре кредита
Сейчас полиция Екатеринбурга ищет предприимчивую 27-летнюю горожанку 

Анну, которую подозревают в мошенничестве.
- Пригласив к себе домой подругу из Первоуральска, девушка украла у той па-

спорт, - говорит руководитель пресс-службы ГУМВД РФ по Свердловской области 
Валерий Горелых. - Утром гостья уехала, не заметив, что документа у нее нет. Анна 

тем временем в четырех банках уральской 
столицы оформила по паспорту кредиты.

Среди покупок Анны оказались норковая 
шуба за 90 тысяч рублей, ноутбук за 24 ты-
сячи рублей, а также два потребительских 
кредита.

Подруга из Первоуральска ничего не по-
дозревала до тех пор, пока ей не позвонили 
из банка и не сообщили, что она просрочила 
платеж. Удивленная девушка отправилась в 
банк и попыталась объяснить, что не могла 
взять кредит, потому что потеряла паспорт. 
Тогда сотрудники банка показали фото де-
вушки, которая оформила кредит на имя 
потерпевшей. Хозяйка паспорта сразу же 
узнала в лице заемщицы свою приятельни-
цу, с которой встречалась в Екатеринбурге. 
Девушка тут же обратилась с заявлением в 
полицию.

В настоящее время подозреваемая скры-
вается от правоохранительных органов, 
она сменила место жительства и номер 
телефона.
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 афиша дворца культуры новотрубного завода
 
5 апреля  в 10.30, 12.30 - г. Санкт-Петербург. 

Театр-студия «Зелёный кот»  «Очень простая сказ-
ка»       3+           

9 апреля в 18.00 - Мостеатр. Комедия «Руковод-
ство для желающих жениться»16+

10 апреля в 18.00 - Корпоративный фестиваль 
игр КВН между командами ОАО «ПНТЗ» и Группой 
«ЧТПЗ» 16+

14 апреля в 14.00 и 17.00 - Цирк «Сочи и Ко» с 
программой «Лесная братва», шоу бурых медведей 
и лисы-чернобурки 3+

21 апреля в 19.00   -  Легендарная  группа  «Smokie»  
(Англия)

23 апреля  в 19.00 -    Любителям шансона.  Генна-
дий Жаров,  Михаил Шелег  и Александр Пашанов   в  
совместной   программе     «За глаза твои карие»  16+

24 апреля  в 18.00  -  Музыкальный проект  - Битва 
хоров  «Под софитами»      6+

27 апреля  в 19.00  -  Конкурс красоты  и  индивиду-
альности    «Краса России - Первоуральск 2013»      16+                 

                                                                                                          
29 апреля в19.00-Гала-концерт музыкального 

проекта -  Битва хоров «Под  софитами»   6+

  справки по телефонам:  25-13-37, касса;
                                                        25-10-49,  администратор; 
                                                       64-87-16,  вахта.

Управляющие компании 
угодили под критику 
администрации

Информация о том, что заместитель главы го-
рода по вопросам ЖКХ Сергей Гайдуков покинул 
администрацию, окончательно и бесповоротно 
была опровергнута в минувшую среду. Сергей 
Сергеевич возглавил традиционное совещание 
руководителей коммунальных предприятий.

В ходе совещания он в очередной 
раз обратил внимание руководителей 
управляющих компаний на необходи-
мость скорейшей очистки крыш жилых 
домов от снега и сосулек.

- Потепление продолжается, снег бу-
дет сползать, и в результате могут отка-
заться поврежденными фасады зданий, 
линии электропередач, газопроводы, 
автомобили. Могут пострадать и люди, 
а в этом никто не заинтересован, - от-
метил Сергей Гайдуков.

Кроме того, заместитель главы горо-
да по вопросам ЖКХ в очередной раз 
попенял городским «управляшкам» на 
то, что они не вовремя сдают отчеты для 
областного министерства ЖКХ:

- В настоящий момент об объемах 
кредиторской и дебиторской задолжен-

ности отчитались лишь девять компаний из всех имеющихся в 
городе. Такое положение дел недопустимо, и вы - я обращаюсь 
к руководителям управляющих компаний - прекрасно понимае-
те, какими санкциями вам это грозит, - сказал Сергей Гайдуков.

 Дмитрий Баженов
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Налоговая иНспекция (ул. емлина, 20-а) 27-06-28

ЖеНская коНсультация (ул. Металлургов, 3-а) 64-78-68

цеНтр заНятости (ул. Береговая, 48) 24-00-25

первоуральская стоМатологическая клиНика (пр. космонавтов ,9 )     63-84-70

Морг  64-94-15

гиБДД дежурная часть (3 км. Московского шоссе, 38) 66-88-05

пеНсиоННый фоНД (ул. строителей, 16-а) 66-25-03

оБществеННая приеМНая гороДской аДМиНистрации (ул. ватутина, 41) 64-93-75

Дк Нтз (ул. ватутина, 45-а) 64-87-16 - вахта, 25-13-37 - касса

Бти (ул. вайнера, 2-а) 66-66-01

воеННый коМиссариат (ул. володарского, 13-а) 66-77-58

гороДской суД (ул. ватутина, 61) 62-05-03

загс (ул. трубников) 66-08-83

ерц ул. (советская, 6-в) 62-06-30

каДастровое Бюро (ул. ватутина, 43, оф. 3) 62-05-92

юстиция (ул. строителей, 26) 66-84-37

управлеНие оБразоваНия (советская , 9-а ) 

- отдел дошкольного образования                          25-24-81

- отдел по работе с учащимися и молодежью                   64-16-47

поликлиНика  №1                                                    25-45-35

поликлиНика  №2                                                       66-59-32

поликлиНика  №3                                                       63-53-87

поликлиНика  №4                                                 62-29-88

- Детская  (ул. гагарина)                                                 66-73-48

- Детская  (ул. строителей)                                             24-46-90

туБеркулезНый ДиспаНсер (ул. гагарина, 46) 66-20-64

коЖНо-веНерологический ДиспаНсер (вайнера,19-а) 24-08-69

увД ДеЖурНая часть (ул. ватутина, 21) 64-82-21, 27-04-02

автостаНция 66-87-16

Ж/Д вокзал 62-29-03

аварийНая слуЖБа воДокаНала 66-79-87

аварийНая слуЖБа теплосетей 66-28-58

аварийНая слуЖБа горэлектросетей 66-64-13

первоуральский отДел НаркокоНтроля (пр. ильича, 30-а)     66-62-28

всероссийское оБщество иНвалиДов (ул. Малышева, 6) 24-35-94

травМпуНкт (ул. Металлургов, 3) 64-77-02

роДДоМ (ул. Металлургов, 3-а) 66-79-66

рекламный  отдел  «нег»  
29-61-15, 29-61-12


